



22.02.2005 - 11:00 Uhr

ASTAG: Au Salon de l'automobile en car

Berne (ots) -

Pour se rendre au Salon de l'automobile de Genève, il est recommandé de prendre le car qui est un moyen de transport collectif confortable et compatible avec l'environnement. Les entreprises de car de toute la Suisse proposent des offres attractives à partir de nombreux endroits décentralisés et déposeront les passagers directement devant la porte du Salon pour les ramener après l'exposition chez eux en toute sécurité.

Le 75e Salon de l'automobile ouvrira ses portes le 3 mars. Les automobilistes et les personnes intéressées pourront une fois de plus se faire sur place à Genève une idée de la technique qui est liée à la notion de mobilité individuelle, en la regardant de près. Mais la mobilité ne suppose pas uniquement une automobile moderne, mais aussi une infrastructure performante et sûre, à savoir un réseau routier approprié qui n'est de préférence pas surchargé. Le car y apporte sa contribution en transportant environ autant de personnes que vingt voitures de tourisme

Avec la voiture de tourisme et le chemin de fer, on peut également se rendre à la Mecque automobile au bout du lac Leman en Romandie. Mais il existe encore un autre moyen de transport qui se prête de manière optimale pour un voyage au Salon: le car. Les entreprises de car transporteront les passagers à partir d'emplacements décentralisés directement devant la porte de l'exposition en toute sécurité et confort et les ramèneront ensuite chez eux. Ceux qui profitent de cette forme de mobilité peuvent compter premièrement sur un encadrement sympathique et une compagnie agréable et deuxièmement affirmer avoir fait un choix particulièrement compatible avec l'environnement. Troisièmement, ils obtiendront une prestation de service professionnelle à un prix relativement avantageux.

Sous www.cartourisme.ch , vous trouverez les adresses d'entreprises de car, regroupées par emplacement et canton.

Voici encore une dernière remarque : grâce à l'intervention de l'Association suisse des transports routiers ASTAG, les cars pourront désormais se rendre directement devant les portes du Salon, ce qui évite aux passagers de devoir changer de moyen de transport et de faire des marches à pied. Ils bénéficieront désormais du confort qui caractérise les cars.

Kontakt:

Beat Keiser Porte-parole ASTAG Tel. +41/31/370'85'70 Mobile: +41/79/653'89'35